



Communiqué de presse

Mouvement contre le **R**acisme et pour l'**A**mitié entre les **P**euples

43 boulevard de Magenta - 75010 Paris

01 53 38 99 82 - www.mrap.fr - mrap@mrap.fr

 @MrapOfficiel  @MRAPOfficielNational

Halte aux bombardements turcs sur Kobané

Depuis samedi, plus de vingt frappes ont été effectuées par l'armée turque sur la ville de Kobané (Rojava) ainsi que sur deux villages très peuplés dans le nord de la province d'Alep et de celle de Hassaké (nord-est).

Ces raids sont menés quelques jours après que le PKK et les forces démocratiques syriennes (FDS), aient rejeté les accusations d'Ankara et nié tout lien avec l'attentat d'Istanbul du 13 novembre, qui a fait six morts et 81 blessés.

Le MRAP condamne cette nouvelle attaque du gouvernement turc contre le peuple kurde à qui il exprime toute sa solidarité.

Il rappelle que ce sont les combattants kurdes de Kobané qui ont été les premiers à infliger une défaite à Daesh. Ils ont payé un lourd tribut dans ce combat contre le terrorisme : 11 000 d'entre eux ont été tués dans cette guerre contre l'État islamique, plus de 22 000 autres ont été blessés. Kobané avait alors été nommée « la Stalingrad kurde ».

Le MRAP demande au gouvernement français d'intervenir de toute urgence, notamment auprès du Conseil de Sécurité et auprès du gouvernement turc pour stopper cette nouvelle agression d'Erdogan.

Il appelle ses militants, et plus largement toute la population, à participer aux manifestations qui auront lieu samedi, dont celle qui aura lieu à Paris, à 14h, Place de la République.

Le MRAP, le 23 novembre 2022